

Cloef-Atrium Besucher- und Tagungszentrum

66693 Mettlach-Orscholz



Das Kurhaus im Wald verbindet den historischen Topos der Wandelhallen traditioneller Kurbäder mit den Bildern des Waldes. Der Name steht sowohl für das Besucherzentrum als auch für den Veranstaltungsort. Es entsteht eine lichte, von schlanken Rundstützen geprägte Holz- und Glaskonstruktion, die sich selbstbewusst in den Kontext einfügt, Außenräume definiert und zugleich mit ihnen verschmilzt. Das Haus im Wald bezieht sich durch sein Material Holz auf den Standort.

Rundholzstützen, Leimholzbinder, das Dach aus Dickholzplatten, tragende Dickholzzinnenwände, Brettstapeldecken und die mit Lärche bekleideten Fassaden bestimmen den Charakter.

Adresse

Cloef-Atrium
66693 Mettlach-Orscholz

Bundesland

Saarland

Bauherr

Kurverwaltung Orscholz

Architekt

Wandel-Hoefler-Lorch Architekten GmbH
Dolomitenweg 19
66119 Saarbrücken

Tragwerksplaner

Geber+Müller
Parkstraße 31
66606 St. Wendel

Ausführung

Mohr Holzbau GmbH
Niederkircher Straße 6
54294 Trier

Baujahr

Eröffnung Januar 2004

Ansprechpartner

Kurverwaltung Orscholz im Cloef-Atrium
Frau Anton
[kurverwaltung\(at\)mettlach.de](mailto:kurverwaltung(at)mettlach.de)

Fotograf

Thomas Koculak

